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生徒会執行部役員

紹 介

５月２９日（月）６限目、全校生徒で計１０ヶ所
に分かれて清掃活動を行いました。この取り組みは
春・秋の年2回実施しています。私たち生徒会のメ
ンバーは、生徒が毎日利用する多良駅周辺の草むし
りと窓磨きを行いました。草むしりはとても大変で
したが、きれいになるのを見て、清々しい気持ちに
なりました。 生徒会生活委員 中尾・永淵

 ５月19日（金）1限目実施の講演のテーマは
『自分の未来は自分で守る』でした。

陣内様は、インターネットの特徴である
（ばれる・広がる・消せない）を意識する
ことやSNS炎上で他者を攻撃をすると侮辱
罪で自身が訴えられることがあるので、
自分の未来は自分で守るという態度を身に
つけてほしいと話されました。
令和４年の県内の SNSを通じた詐欺被害額は、令和3年の約４倍
であり、令和５年はさらに増加していることから、自分の身を守る
ためのポイントとして①個人が特定できる情報をむやみに公開しな
い（名前・顔写真・学校名など）②相手の言うことをうのみにしな
い。③ネットで知り合った人と会わない。以上３つを教えていただ
きました。
最も印象的だったのは「ネットに
あげたデータは消えず、将来の自分を
苦しめることになる。友達の未来も大
切にしてほしい」という言葉でした。
ＳＮＳにからむトラブルの具体的な
事例を紹介いただき、生徒たちは自分
のこととして捉える良い機会となりま
した。

防犯（情報モラル）教室
講師：特定非営利活動法人ITサポートさが

理事長 陣内 誠 様

５月13日（土）、授業参観・ＰＴＡ総会・学年別保護者会を開催。授業参観では日頃
の生徒の学習の様子について見学していただきました。
ＰＴＡ総会は、4年ぶり対面開催となり、6１名の保護者様にご出席いただき、昨年度
の事業報告と決算報告、今年度の事業計画予算案などが審議・承認されました。また、
旧役員への感謝状贈呈や新役員の紹介等を行い、昨年度から引き続き会長に就任された
松本繁治様からご挨拶をいただきました。令和4年度の役員・評議員の皆様には大変お
世話になりました。今年度、役員・評議員を引き受けてくださった皆様、どうぞよろし
くお願いします。ここ3年間、新型コロナウイルスの影響でPTA行事のほとんどが中止
でしたので、今年度は以前のような活動ができることを願っています。
総会終了後の学年別保護者会では、学年主任から学年の方針や生徒の学校での様子な
ど様々な話がありました。

５月２６日（金）第６１回佐賀県高校総合体育大会が開幕。
総合開会式は４年ぶりに有観客で実施されました。会場は先日
オープンした話題急上昇中の『ＳＡＧＡアリーナ』団長は杉光
教頭先生、旗手は旧生徒会３年生の坂本さん。他に、旧生徒会
３年生の８名が堂々と入場行進を行いました。
◆教頭先生より
「団長として初めて生徒達と開会式で行進しました。新しいア
リーナで記憶に残る時間を過ごすことができました！」
◆旗手：坂本さんより
「重要な役でとても緊張しましたが、思っていたより本番はう
まくいきました。貴重な経験ができて良かったです。」

良い思い出に
なりました！

PTA総会へのご出席
～ありがとうございました～

会長 岩石 さん

副会長 前田 さん
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木原 さん
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会長と副会長に
インタビューしました！！

私たち新生徒会（２年生）です
よろしくお願いします

副会長
前田さん 会長

岩石さん
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